



CENTRO DE INVESTIGACIÓN Y DOCENCIA ECONÓMICAS A.C.



AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

Diplomado en Comunicación Política y Campañas Electorales Centro de Investigación y Docencia Económicas, A.C. (CIDE)

La División de Estudios Políticos del Centro de Investigación y Docencia Económicas, A.C. (CIDE), con domicilio en Carretera México-Toluca No. 3655, Colonia Lomas de Santa Fe, Alcaldía Álvaro Obregón, C.P. 01210, Ciudad de México, es responsable del tratamiento de los datos personales que se recaben con motivo de su participación en el Diplomado en Comunicación Política y Campañas Electorales, organizado por dicha División.

Este tratamiento se lleva a cabo bajo los principios de licitud, lealtad, finalidad, proporcionalidad y responsabilidad, asegurando que sus datos sean utilizados de manera segura, confidencial y exclusivamente para los fines establecidos en este aviso.

I. Datos personales recabados.

Durante el proceso de inscripción y desarrollo del Diplomado, se podrán recabar los siguientes datos personales:

Nombre completo

Puesto laboral

Correo electrónico

Número celular

Además, durante las sesiones presenciales o virtuales, se podrá captar su imagen (fotografía o video).







CENTRO DE INVESTIGACIÓN Y DOCENCIA ECONÓMICAS A.C.



II. Finalidades del tratamiento

Los datos personales recabados se utilizarán para:

Crear un grupo de comunicación en WhatsApp, exclusivamente para el envío de avisos académicos y logísticos del Diplomado.

Elaborar un directorio interno con nombre, puesto laboral, correo electrónico y número celular, para fomentar la comunicación académica y profesional entre los participantes.

Validar la inscripción y emitir los diplomas de participación, en coordinación con la Oficina de Vinculación y Desarrollo y la Administración Escolar.

Captar y usar imágenes o videos de las sesiones, únicamente con fines de difusión institucional y promoción académica del CIDE en redes sociales y materiales de comunicación.

III. Fundamento jurídico

El tratamiento de sus datos personales se realiza conforme a lo dispuesto en los artículos 6, 19 y 58 de la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública, así como en los artículos 3, 6, 16, 18 y 36 fracciones I y IV de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados.

Estas disposiciones garantizan que sus datos sean tratados de forma segura, confidencial y con fines estrictamente académicos y administrativos, relacionados con la organización y desarrollo del Diplomado en Comunicación Política y Campañas Electorales.







CENTRO DE INVESTIGACIÓN Y DOCENCIA ECONÓMICAS A.C.



IV. Transferencia de datos personales

Sus datos podrán ser compartidos únicamente con las siguientes áreas internas del CIDE:

Oficina de Vinculación y Desarrollo, y

Administración Escolar,

para validar su inscripción, emitir comprobantes y elaborar diplomas.

No se realizarán transferencias adicionales a terceros, salvo las previstas por la ley.

V. Derechos ARCO

Usted puede ejercer en todo momento sus derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación u Oposición (ARCO) respecto al tratamiento de sus datos personales, mediante solicitud presentada ante la Unidad de Transparencia del CIDE, en el domicilio antes citado o a través de la Plataforma Nacional de

Transparencia:https://www.plataformadetransparencia.org.mx

También puede comunicarse al correo electrónico: unidad.enlace@cide.edu

VI. Mecanismos para manifestar negativa

Si no desea que su imagen sea utilizada con fines institucionales, puede manifestarlo al momento de su inscripción o por escrito antes del inicio del diplomado.











VII. Cambios al Aviso de Privacidad

Cualquier modificación a este aviso será publicada en la página oficial de transparencia del CIDE:

https://transparencia.cide.edu/index.php/avisos-de-privacidad-integral/

Octubre de 2025

